

Relaciones internas en el Deporte Base

(y 2)

En principio quiero pedir perdón por no poder ofrecerles en nuestro artículo de esta semana, la entrevista con un concejal de deportes, tal y como habíamos anunciado la pasada semana, motivos ajenos a nuestros deseos nos lo impiden.

Hoy vamos a desarrollar las relaciones entre los padres de los jóvenes practicantes y los mismos practicantes; así como en el artículo anterior mencionábamos que dentro de la parcela de las relaciones entre los propios practicantes, podíamos influir bastante los profesionales que nos dedicamos a enseñar, en el caso que ahora nos ocupa ya es más difícil. ¿ Por qué ? . A través, como siempre, de mis propias experiencias, he observado que sólo en contadísimas ocasiones los padres muestran el más mínimo interés por lo que está haciendo su hijo; en principio, no existe ni una pequeña preocupación por tratar de conocer en qué manos y en qué cabeza se encuentra su hijo cuando empieza a aprender y a practicar deporte. Por ejemplo, en mi trabajo como monitor yo controlaba el

año pasado aproximadamente unos sesenta niños, ¿ cuántos padres creen uds. que, ni siquiera una vez, fueron a interesarse por ellos?. Yo creo que si tenemos (y aquí me cuento como padre) hijos con edades entre ocho y catorce años que se desplazan a unas instalaciones, en unos horarios fuera del normal de estudios, a hacer una actividad extra, creo que como padres tenemos el deber moral hacia nuestros hijos de que vean que nos interesamos por lo que hacen, ¿ con quién están ?, ¿ qué hacen ?, y al menos observar y comprobar, sino la capacidad técnica de quién les enseña, por falta de cono-

cimientos, sí quién está al cargo de ellos. Creo, además, que nuestros hijos agradecerán bastante el ver que sus padres se han preocupado por ellos.

De lo anterior podemos deducir que las relaciones entre los monitores y los padres de los deportistas son prácticamente inexistentes, salvo honrosas y escasísimas excepciones; al monitor le complace mucho que, a través de la preocupación del padre por su hijo, aquél pueda llegar a mantener contacto con él, y comentar y hablar de posibilidades físico-deportivas del joven. Comentar también aspectos emotivos y de la forma de ser de los propios chicos, datos que el monitor va observando en el comportamiento de los deportistas dentro de un grupo y que en muchos casos no son los mismos que el joven manifiesta en su comportamiento individual.

J.A. Martín

VENTA DE PISOS Y ESTUDIOS



EL BLOQUE DE LA ELEGANCIA

C/. Avda. San Esteban esquina C/. Foment
GRANOLLERS

PISOS: Soleados, céntricos, elegantes, acabados de 1.ª calidad, 4 hab. comedor-estar, 2 baños completos, cocina equipada, lavadero, calefacción a gas ciudad, parking.

ESTUDIOS: Cocina, comedor, 1 hab. 1 baño completo

MAXIMAS FACILIDADES DE PAGO

Información en la misma obra o en:



FINCAS OLIVÉ

Le ofrece más ventajas

Plaza Barangé, 12. 2.º

Tels. 870 36 71 - 870 60 00

GRANOLLERS

Tel. Granollers

849.01.16